

Allein schon von der Anwesenheit vieler Westberliner und Westdeutscher in der DDR und ihrer Hauptstadt und ihren vielfältigen Kontakten erwarten die Bonner und Westberliner Seite entsprechende Auswirkungen auf die Bevölkerung der DDR.

Weitere gegnerische Bestrebungen sind auf den verstärkten Ausbau gezielter und gesteuerter Kontakte gerichtet, die sowohl direkt als auch unter verschiedenen Vorwänden zu bestimmten, meistens als leichter anfällig bekannten Personenkreisen bzw. Personen hergestellt bzw. reaktiviert werden sollen. Hier ist damit zu rechnen, daß auf Grund des anwachsenden Reiseverkehrs der Gegner die sich ihm bietenden vielfältigen sogen. legalen Möglichkeiten für die politisch-ideologische Einwirkung umfassend und intensiv ausnutzen wird.

Gleichzeitig wird er in zunehmendem Maße bestrebt sein, über solche Kontakte Stützpunkte in der DDR zu schaffen, von denen eine gezielte, differenzierte Einflußnahme im Sinne der Bonner Vorstellungen ausgehen soll.

Er rechnet u. a. damit, daß die Zahl solcher DDR-Bürger, die der Bonner "Argumentation" auf den Leim gehen und die die raffinierten gewordenen feindlichen Parolen - beispielsweise in Fragen des sogen. Systemvergleichs - weiterverbreiten, allmählich anwachsen wird.